

Red Bull



**DOLOMITEN
MANN**



4 DISCIPLINES



**11.
SEPTEMBER
2021**



ADDITIONAL INFORMATION
#DOLOMITENMANN

WWW.REDBULLDOLOMITENMANN.COM





Öffnungszeiten – Race Office

Liebburg (Hauptplatz 7)

Freitag: 07:00 – 21:00 Uhr | Samstag: 06:30 – 18:00 Uhr

Friday: 07:00 a.m – 09:00 p.m | Saturday: 06:30 a.m – 06:00 p.m

Briefing

RGO Arena (Julius Durst-Straße 6)

Freitag: 18:00 Uhr. Teilnahme für alle Athleten ist Pflicht!

Friday: 06:00 p.m. Participation of the athletes is compulsory!

Nudelparty – Noodle Party

RGO Arena (Julius Durst-Straße 6)

Freitag: alle Teams um 19:30 – 20:30 Uhr

Friday: all teams 07:00 p.m – 08:00 p.m

Start

Hauptplatz Lienz

Start 34. Red Bull Dolomitenmann Samstag: 10:00 Uhr

Start 33th red bull dolomite man saturday: 10:00 a.m

Siegerehrung – Award Ceremony

RGO Arena (Julius Durst-Straße 6)

19:00 Uhr, 7:00 p.m

Covid19 – Maßnahmen

Sollten Sie oder einer Ihrer Kollegen Krankheitssymptome verspüren, bitte vermeiden Sie Kontakt zu anderen und kontaktieren Sie die örtliche Gesundheitsbehörde. Kommen Sie auf keinen Fall auf das Eventgelände!

Wir bitten alle Athleten zu den Teamkollegen aber vor allem den anderen Sportlern den Mindestabstand von 1,5 Meter zu halten. Ein negativer Coronatest wird von jedem Athleten benötigt.

Bei Nichtbeachtung erfolgt Disqualifikation!

Covid19 – policies

If you feel sick, please call the local ambulance and avoid contact to your teammates, other sportsmen or the event location.

Please try to maintain social distancing to your teammates and all other athletes. Every athlete must have a negative corona test.

Inobservance will lead to disqualification!

Alle Startnummern müssen während des Bewerbes getragen werden. Sponsoren sowie Nummern dürfen dabei nicht überdeckt werden!

All bibs have to be worn during the competition. The sponsor logos and the starting number itself musn't be hidden!